

Ressort: Sport

FIFA: Alle Doping-Kontrollen im Vorfeld der Fußball-WM negativ

Rio de Janeiro, 17.06.2014, 17:31 Uhr

GDN - Alle im Vorfeld der Fußballweltmeisterschaft in Brasilien durchgeführten Doping-Kontrollen sind negativ ausgefallen. Das teilte die FIFA am Dienstag mit.

Im Rahmen einer neuen Strategie zur Dopingbekämpfung seien Blut- und Urinproben von 800 Spielern getestet worden. Dies entspreche 91,5 Prozent der Spieler in den endgültigen Kaderlisten. Die übrigen Spieler würden im Laufe der WM getestet werden, kündigte der Fußball-Weltverband an. "Wir freuen uns und sind stolz darauf, dass zum ersten Mal in unserer Geschichte alle Spieler, die an der FIFA Fussball-Weltmeisterschaft teilnehmen, sowohl mit Blut- als auch Urinproben getestet werden", sagte der Vorsitzende der Medizinischen Kommission der FIFA, Michel D'Hooghe. "Obwohl wir in unserem Kampf gegen Doping exzellente Ergebnisse vorweisen können, bleibt dieser Kampf eine der wichtigsten medizinischen Aktivitäten der FIFA."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36363/fifa-alle-doping-kontrollen-im-vorfeld-der-fussball-wm-negativ.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com